



## Ministras Y Ministros De La SCJN, Abogados Y Catedráticos Analizan Reformas Al Poder Judicial



Ministras y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), abogados y catedráticos externaron comentarios sobre la legitimidad democrática de jueces, magistrados y ministros, elegibilidad e idoneidad con garantía de profesionalismo e independencia en la postulación.

También, sobre el proceso electoral: elección e impugnación de candidaturas, y mecanismos de ascenso y remoción de funcionarios, ello como parte del séptimo foro de los diálogos nacionales sobre las reformas constitucionales al Poder Judicial, que realiza la Cámara de Diputados.

<https://hojaderutadigital.mx/ministras-y-ministros-de-la-scjn-abogados-y-catedraticos-analizan-reformas-al-poder-judicial/>